
ПРОТОКОЛ  

собрания граждан сельского поселения Подлесненский сельсовет  

МР Стерлитамакский район РБ  

  

17.05.2021 года                                     с.Ишпарсово  

17 ч. 00 мин.                                      СДК      

              

Присутствуют 36 чел.  

  

Маркелова И.Л. – глава сельского поселения Подлесненский сельсовет,   

Шайхутдинова Л.С. – первый заместитель главы Администрации 

муниципального района Стерлитамакский район 

Алейник С.М. – начальник отдела строительства Администрации 

муниципального района Стерлитамакский район 

Тукаев Р.Л. - заместитель начальника «МКУ «Управление жилищно-

коммунального, дорожного хозяйства, строительства и транспортного 

обеспечения муниципального района Стерлитамакский район Республики 

Башкортостан» 

Гаврилов В.К. – инженер ППС ГКУ ППС РБ «Центр профилактики пожаров» 

Рахматуллин А.Т. - заместитель командира отряда ООО «ПАСФ 

«ЦЕНТРСПАС»  

Матвеев Д.Б. – участковый уполномоченный полиции по сельскому 

поселению Подлесненский сельсовет 

  

Председатель собрания: Маркелова И.Л.  

Секретарь собрания: Филиппова Г.Н.  

  

Повестка дня:  

1. О мерах противопожарной безопасности в населенном пункте. 

2. О соблюдении правопорядка жителями с. Ишпарсово. 

3. Разное. 

По первому вопросу выступили: 

 

Гаврилов В.К. - инженер ППС ГКУ ППС РБ «Центр профилактики пожаров».  

Он напомнил жителям основные правила противопожарной безопасности, 

убедительно просил жителей проверить в своих домовладениях 

электропроводку, электрические бытовые приборы, так как часто пожары в 

строениях происходят по причине короткого замыкания.  

 



Дмитриев Е.Л. – житель села Ишпарсово: в нашем селе за сутки произошло 

два пожара, дом и сарай почти полностью сгорели, так как до приезда 

пожарной машины прошло немало времени. Нашему селу нужна пожарная 

машина. Центрального водоснабжения у нас также нет, уже много лет 

решается этот вопрос, но положительных сдвигов не видно. 

 

Дмитриев В.М. – житель села Ишпарсово: в нашем селе кроме реки Чатра 

нет больше природных водоисточников. Река Меселька обмелела, запрудить 

разрешения не даете, мост через реку в плачевном состоянии, скоро не сможем 

ни проехать, не подъехать к реке. 

 

Романов Л.А. – житель села Ишпарсово: дорога от д. Подлесное до с. 

Ишпарсово, и от с. Куганак до с. Талалаевка в разбитом состоянии, пожарным 

машинам по таким дорогам сложно добраться до мест возгорания за 

положенное время. Нужно решать вопрос также с ремонтом этих участков 

дороги. Скоро и отремонтированные участки этой дороги придут в негодность, 

так как трафик большегрузов очень насыщенный. Нужно запретить им ездить 

по этой дороге. 

 

 Алейник С.М. – начальник отдела строительства Администрации 

муниципального района Стерлитамакский район: сегодня после 

окончания собрания проедем до моста и примем решение по его ремонту. 

Ремонт дороги д. Подлесное – с. Талалаевка - с. Большой Куганак 

запланирован на 2022 год. 

 

Тукаев Р.Л. - заместитель начальника заместитель начальника «МКУ 

«Управление жилищно-коммунального, дорожного хозяйства, 

строительства и транспортного обеспечения муниципального района 

Стерлитамакский район Республики Башкортостан»: уважаемые жители, 

централизованное водоснабжение – вопрос, решение которого требует 

огромного финансирования: нужны проектно-сметная документация, 

геологические изыскания. Только подготовка проектно-сметной 

документации по вашему сельскому поселению выходит около 12 млн. рублей. 

Чтобы в бюджет района выделили финансирование для решения данной 

задачи, нужно попасть в какую-либо республиканскую программу, это тоже 

нелегко. Кроме того, вы должны понимать, что централизованное 

водоснабжение подразумевает под собой тарифы. Тарифы, на примерах 

других населенных пунктов нашего района, немаленькие, поскольку  в тариф 

будет входить и обслуживание трубопровода, ионизирующей установки. 

 



Шайхутдинова Л.С. – первый заместитель главы Администрации 

муниципального района Стерлитамакский район: в Стерлитамакском 

районе 111 населенных пунктов, обеспечить все населенные пункты 

пожарными машинами у района нет возможности. Поэтому на 2021 год был 

заключен договор ООО «ПАСФ «ЦЕНТРСПАС» на оказание услуг по 

организации пожарной охраны с выездной пожарной техникой, которая 

обслуживает несколько сельских сельсовет.  

По поводу ремонта дорог: на 2021 год в район выделили 10 млн. рублей на 

ощебенение дорог, вы прекрасно понимаете, что на эту сумму отсыпать все 

дороги в районе никак не получится. 

Запретить движение большегрузов по региональной дороге д. Подлесное – с. 

Талалаевка – с. Большой Куганак мы не можем. Они имеют такое же право, 

как и все, свободно перемешаться. 

По водоснабжению вам уже пояснили. Но сегодня мы с начальником отдела 

строительства проедем по селу, чтобы посмотреть, где можно будет 

установить гидранты. 

Романов Л.А.: я предлагаю просить у директора ООО «СП «Дружба» 

свободный бензовоз, чтобы не приобретать пожарную машину.  

Григорьев С.Л. : у Дмитриева Е.Л. есть бочка и трактор, он оказал большую 

помощь при тушении пожаров в нашем селе.  

Буцык Ю.И. : у Николаенко В.М. из села Талалаевка есть исправная пожарная 

машина, ему нужно только аккумулятор. Предлагаю собрать деньги с жителей 

(там совсем малая сумма получится, около 50 рублей со двора), и у нас уже 

будет своя пожарная машина. 

 

РЕШИЛИ:  

  

1. Выехать на мост через реку Меселька и принять решение по вопросу его 

отсыпки горным гравием. 

2.  Просить Администрацию муниципального района о подготовке 

проектно-сметной документации по централизованному водоснабжению 

села Ишпарсово. 

3. Просить Дмитриева Евгения Леонидовича оказывать помощь в тушении 

пожаров на территории сельского поселения. 

4. Организовать сбор денежных средств с населения сельского поселения 

для приобретения аккумулятора на пожарную машину жителя с. 

Талалаевки Николаенко В.М. 

  

22543 н82321  342к ё22222222  

По второму вопросу выступил Матвеев Д.Б. – участковый 

уполномоченный полиции по сельскому поселению Подлесненский 



сельсовет. Он напомнил жителям о необходимости соблюдения правопорядка 

и попросил жителей сообщать ему о фактах его нарушения: о местах и случаях 

сбыта суррогатного алкоголя, о продаже в магазинах алкогольной продукции 

после 22.00 часов, о местах сбора граждан, злоупотребляющих спиртными 

напитками.  

 

РЕШИЛИ:  

 Решили информацию участкового уполномоченного полиции Матвеева 

Д.Б. принять к сведению, правопорядок соблюдать.   

  

 

Председатель собрания:                                      И.Л.Маркелова  

  

Секретарь собрания:            Г.Н. Филиппова                                                    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   


